



## En recuerdo de Rosa Portilla, directora de Enfermería del Hospital de Laredo



### Subdirección de cuidados y direcciones de enfermería del Servicio Cántabro de Salud

Queremos recordar con cariño a nuestra compañera Rosa Portilla.

Rosa, tu marcha tan temprana nos dejó sin palabras, sin apenas darnos cuenta, sin darnos tiempo para asimilarlo ni para despedirnos como hubiéramos querido.

Tu gestión fue siempre ejemplar, marcada por la dedicación, el esfuerzo y el compromiso con tu equipo y con los cuidados. Dabas lo mejor de ti en cada paso, siempre por y para las personas.

### César Pascual Fernández, Consejero de Salud del Gobierno de Cantabria

No hay palabras justas para despedir a una mujer que dedicó su vida a cuidar.

En marzo de 2020 el mundo se paralizaba de miedo, pero Rosa tomó las riendas de la enfermería laredana justo cuando la tormenta arreciaba. ¿Casualidad? No. Destino. Era ella quien tenía que estar ahí, quien sabía que liderar en la crisis no era dar órdenes desde un despacho, sino arremangarse y estar donde el dolor era más profundo.

### Luis Carretero Alcántara, director gerente del Servicio Cántabro de Salud

Recuerdo el día que conocí a Rosa, hace dos años. Estaba en su despacho de Laredo. Me quedan muchas sensaciones y recuerdos, pero se resumen todas en una sonrisa. No era un gesto simple y de cortesía, era mucho más que eso. Esa sonrisa llenaba la habitación de humanidad, de sabiduría y de prudencia.

Luego nos vimos muchas veces, siempre con esa luz que la acompañaba. De Rosa aprendí muchas cosas, la primera es la valentía para hacer las cosas correctas en cada momento. No es fácil ser así hoy en día. Sale caro hacer lo correcto cuando la maldad es gratis.

[Leer las dedicatorias completas](#)



## Valdecilla Sesión General

### La ingeniería biomédica en el ámbito hospitalario



Jueves 11 de septiembre de 2025 a las 08:15 h

## Menopausia: Revolución Hormonal, Revolución Personal



25 de septiembre

Inscríbete del 8 al 22 de septiembre usando el QR

## Estrategia de Seguridad del Paciente del Sistema Nacional de Salud 2025-2035

### Estrategia de Seguridad del Paciente del Sistema Nacional de Salud

Periodo 2025-2035



El Ministerio de Sanidad ha publicado la nueva Estrategia de Seguridad del Paciente del Sistema Nacional de Salud 2025-2035, que establece las líneas prioritarias para avanzar hacia una atención más segura, de calidad y centrada en las personas.

El documento recoge medidas para prevenir eventos adversos, fomentar la cultura de seguridad y promover la participación activa de pacientes y profesionales.

Más información en el [Portal de Seguridad del Paciente](#).

Consulta [AQUÍ](#) la Estrategia de Seguridad del Paciente 2025-2035.

## Formación flexible, compromiso con la calidad asistencial

Próximamente comienzan los nuevos Itinerarios Formativos del SCS (septiembre - diciembre 2025). La Subdirección de Cuidados, Formación y Continuidad Asistencial del SCS, pone en marcha tres **ITINERARIOS FORMATIVOS ONLINE** diseñados para que cada profesional pueda avanzar a su propio ritmo y compatibilizar el aprendizaje con su actividad asistencial.

- **Higiene de manos, esencial para la seguridad del paciente.**
- **Abordaje multidisciplinar del paciente con trastorno mental no grave (ansiedad e insomnio),** para un manejo integral y seguro.
- **Capacitación básica en la cadena transfusional,** garantizando un uso seguro y eficaz de la sangre y sus componentes.

Dirigidos a distintos perfiles profesionales del SCS, estos itinerarios ofrecen una oportunidad única para actualizar competencias, compartir buenas prácticas y reforzar la cultura de seguridad en nuestro sistema sanitario.

¡Para más información e inscripciones, accede [AQUÍ](#) al **Portal de Formación SOFOS!**

